



## 2 ARGENTINA

### Alberto Fernández y la denuncia de su esposa por violencia de género

El martes se conoció que la expresidenta dama de Argentina Fabiola Yáñez denunció al expresidente Alberto Fernández (2019-2023) por "violencia física y "terrorismo psicológico" ante la justicia, dejando atrás su decisión inicial de no llevar a tribunales la situación de violencia de género que sufrió hasta que se separó en 2023 del político kirchnerista, quien calificó las acusaciones de "falsas". Pero el jueves el escándalo aumentó aún más después de que Infobae publicara parte del expediente judicial que se abrió tras la denuncia de Yáñez, el que incluye fotografías de las lesiones y chats donde la expresidenta acusa directamente a Fernández de las agresiones. A través de X, la expresidenta Cristina Fernández señaló que "Alberto Fernández no fue un buen presidente" y dijo que "la misoginia no tiene bandera partidaria". El gobierno, por su parte, añadió que "si es considerado culpable tendrá que pagar".

## 3 BANGLADESH

### Estallido social: primera ministra dimite y abandona el país



Sheij Hasina, primera ministra de Bangladesh desde 2009, dimitió el lunes, para luego abandonar el país tras semanas de protestas que han dejado más de 300 muertos. Las manifestaciones surgieron contra un sistema de cuotas para puestos gubernamentales. En un primer momento fueron pacíficas, aunque luego derivaron en violentos disturbios que fueron reprimidos por el gobierno. El martes, Bangladesh informó que el economista y Nobel de la Paz (2006) Muhammad Yunus asumirá el liderazgo de un gobierno interino.

# Lo que pasó en el mundo



## 1 ESTADOS UNIDOS

### ¿Cálculo matemático? Kamala Harris elige a gobernador de Minnesota como su compañero de fórmula

Desde que asumió la candidatura presidencial del Partido Demócrata tras el abandono de Joe Biden, Kamala Harris ha debido enfrentar un escenario cuesta arriba, con Donald Trump como favorito. Aunque las encuestas a nivel nacional señalan un empate, es el abanderado republicano quien está arriba en los sondeos en los estados que definirán la elección de noviembre, como Pennsylvania y Michigan. En otros, como Wisconsin, están prácticamente empatados. Por eso, se esperaba que la actual vicepresidenta escogiera a un compañero de fórmula de alguno de esos estados. Sin embargo, finalmente optó por el gobernador de Minnesota, Tim Walz, de 60 años. En este estado, los demócratas han ganado todas las elecciones presidenciales desde 1976 en adelante. Según los analistas, la apuesta de Kamala por Walz iría por otro lado. El gobernador se ubica en el ala izquierda del partido y las causas que defiende, además de su historial de vida, podrían entusiasmar a los más jóvenes y también al voto rural en los estados clave.

## 4 VENEZUELA

### Centro Carter confirma a González como ganador y descarta hackeo

La jefa de la misión de observación del Centro Carter confirmó esta semana al candidato opositor Edmundo González Urrutia como el ganador de las elecciones presidenciales del pasado 28 de julio en Venezuela, al tiempo que descartó que el sistema electoral fuese blanco de un ataque informático durante la jornada, como afirman las autoridades electorales locales para justificar los retrasos en la presentación de resultados detallados de los comicios.

